

Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 0247/2010

Abteilung: Schule und Sport

Bearbeiter/in: Wolfgang Gresch

Haushaltswirksamkeit: nein

ja, bei

Produkt:

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Schulträgerausschuss	18.05.2010	öffentlich	empfehlende Beschlussfassung
Stadtrat	29.06.2010	öffentlich	endgültige Beschlussfassung

Betreff: Umbenennung der Klosterschule

Beschlussempfehlung:

Der Schulträgerausschuss empfiehlt dem Stadtrat, den Namen der Klosterschule zu ändern. Die Schule soll künftig den Namen „Salierschule“ tragen.

Begründung:

Die Schulleitung der Klosterschule hat mit Schreiben vom 17.02.2010 beantragt, dass die Schule umbenannt wird und künftig den Namen „Salierschule“ führen soll.

Gemäß § 91 SchulG kann der Schulträger einer Schule einen Namen verleihen oder eine bereits vorhandene Bezeichnung ändern. In den schulischen Gremien wurde die Namensänderung beraten und das Benehmen hergestellt. Auch die Schulbehörde stimmt der vorgeschlagenen Umbenennung zu.